

令和3年度 中学部行事紹介

〈新転入生歓迎会〉

新しく中学部の仲間になった新転入生を歓迎する会が4月20日（火）に開かれました。3年生が中心となって会の進行などを担当し、2年生がゲームの企画、運営をしました。中学部の歌「みんなあつまれ♪」の曲に合わせて手拍子をしたり、中学部の行事紹介スライドショーを見たりして、新転入生は期待に胸を膨らませているようでした。ゲームでは、「中学部歓迎クイズ」と題して、中学部の場所や服装、学習に関するクイズをクラスの友達と相談しながら答えました。クイズのシンキングタイムでは、2、3年生がダンスを踊って、盛り上げてくれるような場面も見られました。

2、3年生が温かい気持ちで歓迎していることが伝わるとてもよい会になりました。



〈中学部 3年生・青山中学校とのリモート交流〉

7月16日（金）に青山中学校の福祉委員30名の皆さんと交流をしました。当日は互いに自己紹介をした後、動物やキャラクターを当てるクイズ「これは何でしょう？」などを出題しました。映像を通して難しい問題にヒントを出す姿や正解者に自然と拍手を送る姿などが見られ、温かい雰囲気の中でつながりを感じられる時間となりました。早くも次回の交流を楽しみに待ち望んでいます。



〈中学部 3年生・青山中学校との第2回リモート交流〉

9月10日（金）に青山中学校の福祉委員30名の皆さんと2回目の交流をしました。今回の交流では、福祉委員の皆さんが問題を考え、絵しりとりやなぞなぞ、キャラクター当てクイズなどを出題してくれました。2回目ということもあり、お互い少し慣れた様子で笑顔で関わり合うことができました。交流の最後には、本校の生徒の「準備してくれてありがとう」という言葉に自然と拍手が起きました。リモートではありましたが、お互いの気持ちが通じ合う交流になりました。



〈中学部 1・2年生 野外活動〉

10月1日(金)に、一日日程でキャンプを行いました。午前中、本校の体育館で行ったキャンドルファイヤーでは、幻想的な雰囲気の中、火の神様から「希望」「友情」「協力」の火をもらい、生徒たちがキャンドルに火を灯しました。キャンドルの火を囲みながら、スタンプの発表やダンスをし、大いに盛り上がりました。昼食後は、秋の心地よい風を受けながら、半田運動公園でウォークラリーをしました。友達と協力しながらミッションをクリアし、笑顔でゴールすることができました。

事前の準備や一生懸命取り組んだ練習の成果もあり、充実した1日となりました。



〈中学部 3年生・修学旅行〉

10月14日(木)と15日(金)に2泊2日の日程で修学旅行に行きました。一日目のラグーナテンボスでは、「これ、怖かったよ!」「怖いけど楽しいね!」などと会話しながら、アトラクションを笑顔で楽しむことができました。二日目の名古屋港水族館では、あざらしの餌やりを間近で見学するなど貴重な体験をすることができました。二日間とも汗ばむほどの晴天の中、友達と楽しい思い出を作ることができました。



〈中学部 1年生・社会見学〉

中学部の社会見学で、リニア鉄道館に行ってきました。行きのバスから「楽しみだねー」「〇〇が見たい」という声が聞かれ、わくわく感が伝わってきました。リニア鉄道館では、いろいろな車両の展示を見たり、体験コーナーでレールに車輪を乗せて動かしてみたりと、興味をもって見学することができました。一番人気は・・・「ジオラマ」でした!!!





〈中学部1・2年 青海中学校とのリモート交流〉

1月19日(水)は1年生、20日(木)は2年生が3回目のリモート交流を行いました。今回は青海中学校のみなさんがゲームを考え、進行してくれました。「動物といえば何？」などの質問に対して、連想する物を三つの中から選んでペアの生徒と一致させたり、ペアの生徒が描いた絵を三つのイラストカードから選んで当てたりしました。生徒の「もう少し長く交流したい」の声から1・2回目より長い時間を楽しく過ごすことができました。青海中学校のみなさん、1年間ありがとうございました。



[HOME](#)